
Pièces 2 Pièces

Superficie 24 m²

Référence 704V5122A

Prix 198 000 €

Juan-les-Pins
Appartement à vendre (06160)
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À saisir, magnifique appartement 2 pièces de 25 m², situé dans le prisé quartier du

Cap  d'Antibes  à  Juan-les-Pins.  Au  1er  étage  et  dernière  étage  d'une  résidence

calme  et  sécurisée,  ce  bien  présente  des  prestations  haut  de  gamme  :  volets

roulants  électriques  store  électrique  et  un  intérieur  en  bon  état.  Il  est  composé

d'une  chambre,  d'une  salle  de  douche,  d'une  cuisine  américaine  équipée  et

dispose d'une belle terrasse de plus de 8 m² offrant un aperçu mer. Son exposition

Est  et  son  système  de  chauffage  individuel  vous  garantissent  un  confort  optimal

toute l'année. Un investissement sûr dans ...

Up for grabs, magnificent 2-room apartment of 25 m², located in the popular Cap

d'Antibes  district  in  Juan-les-Pins.  On  the  1st  floor  and  top  floor  of  a  quiet  and

secure  residence,  this  property  offers  high-end  services:  electric  roller  shutters,

electric  blinds  and  an  interior  in  good  condition.  It  is  composed  of  a  bedroom,  a

shower  room, an equipped American kitchen and has a  beautiful  terrace of  more

than  8  m²  offering  a  glimpse  of  the  sea.  Its  eastern  exposure  and  its  individual

heating system guarantee you a optimal comfort all year round. A safe investment

in a good quality building ...

L'IMMO 2000

Le Regency - 06160 JUAN-LES-PINS

Contacter l'agence
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